

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2016/2017

15711104 - ALFIAN YUDWI LAKSONO

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN (HB)	oke
DARAH RUTIN (HMT)	meletakkan pada tabung sentrifus nya terbalik
INJEKSI INTRAVENA	Siapkan alat dgn menyebutkan selengkap2nya. Stlh ganti ujung jarum, buang sisa udara. Pilih daerah yg akan diinjeksi dengan menilai ada tdknya luka, edema, infeksi, dll. Stlh melakukan desinfeksi tgg dlu sampai kering. Saat menusukkan jarum, gunakan tangan kiri untuk membantu meregangkan kulit. Sblm memasukkan obat, aspirasi terlebih dahulu.
KOMUNIKASI	tampak tegang, masih dominan menggunakan pertanyaan tertutup, belum ditanyakan hal yang dpt meperberat dan mengurangi gejala, riw. pengobatan,
PEMASANGAN INFUS	belum mengisis drip chambernya setenagh tabung dengan cairan infusnya. setelah tersambung usahakan jangan sampe melepaskan salah satu tangan , satu tangan tetap memegang kanul yng sdh masuk pembuluh darah yg akan disambungkan dengan unfus set, dan satu tangan lainnya mengambil dan menyambungkan infus set pd kanulnya. tdk menghitung tetesan, dan belum mengatur krn wktu habis sehingga finishing tdk sempurna.
PENGECATAN GRAM/ZN	pemberian identitas blm lngkap. persiapan alat kurang. pengambilan spesimen tdk mnggunakan lidi kuas.
PUNGSI VENA	Informed consent: kurang menjelaskan cara. Persiapan alat: baik. Tidak mencari vena terlebih dahulu dan tidak melaporkan. Teknik pungsi: tidak meregangkan kulit sebagai upaya untuk memfiksasi vena. setelah didisinfektan, daerah yg akan disuntik tidak boleh dipegang lagi dengan tangan (ingat sarung tangannya tidak steril). Jangan memasukkan darah kedalam tabung dengan disemprot (jarum dilepas dulu).
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	cuci tangan juga diawal pemeriksaan, tidak hanya diakhir pemeriksaan, penilaian verbal dan motorik perlu dipelajari kembali, pasien mampu mengucapkan kata tetapi tidak membentuk kalimat sehingga nilainya adalah 3, untuk motorik pasien mampu memnghindari rangsang nyeri tetapi tidak menepis maka nilainya adalah 4 ya, pemeriksaan openhem dari atas ke bawah...jangan terbalik, pada pasien ini semua negatif jadi tidak ada yang positif ya....
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT - GIEMSA	Tidak cuci tangan. Hanya membuat sediaan tipis. Sediaan tipis tunggu kering langsung diberi giemsa. Pengeringan diletakkan di rak pengecatan.